
３年間ありがとうございました。
またスタッフ、選手の方々には感謝しかないです。
こんなどうしようもない僕が箕島球友会に入り野

球ができた事をすごく誇りに思います。
本当に、少しは人間的に成長できたかなと思いま

す。
この３年間、箕島球友会で学んだ事を活かしてこ

れからも、頑張っていきたいと思います。
本当に３年間楽しかったです。
ありがとうございました。


